

Artikel vom 02.02.2024

CSU Ortsverband Sonnefeld

## Jahreshauptversammlung mit Ehrungen



*Ehrungen für 45 und 50 Jahre Mitgliedschaft im Ortsverband der CSU Sonnefeld*

**Sonnefeld** – Am 02. Februar fand in der Gastwirtschaft Bauersachs die diesjährige Hauptversammlung mit traditionellem Haxenessen des CSU-Ortsverbandes Sonnefeld statt. In seinem Rückblick zeigte sich der Ortsvorsitzende Angermüller besonders erfreut über die gute Zusammenarbeit der deutlich verjüngten Vorstandschaft. Er berichtete zudem über die Inhalte der vielen wahrgenommenen Termine und Veranstaltungen. Schatzmeister Steffen Hertha, dem von den Kassenprüfern eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt wurde, konnte eine positive

Bilanz vorlegen, in der eine leichte Steigerung des Kassenbestandes zu verzeichnen war. Bürgermeister Keilich ging in seinem Vortrag auf wesentliche Ereignisse und Maßnahmen in der Gemeinde des vergangenen Jahres ein. Die Gäste, Landrat Straubel und MdL Mittag, lobten in ihren Grußworten die sehr gute Arbeit des Ortsverbandes und berichteten jeweils über die aktuelle Arbeit in Bezirks- und Landtag. Bei den anschließenden Ehrungen zeichneten die beiden Mandatsträger zusammen mit dem Ortsvorsitzenden einige anwesende Mitglieder für ihre langjährige Treue zur Partei mit Urkunden und Ehrennadeln aus. Helmut Fischer wurde für 45 Jahre Mitgliedschaft zur CSU geehrt. Eine besondere Ehrung für 50-jährige Parteimitgliedschaft erhielt Heidi Born. Mit einer regen Diskussion sowie gutem Informationsaustausch zu aktuellen Themen der Gemeinde-, Landes- und Bundespolitik endete die harmonische und gelungene Hauptversammlung.